
Предлагаю в Совет 

СОКОЛОВА 
Александра 

Ивановича 
Думаю, многие обратили на него внимание. 

В райкоме ли, горкоме ли, на семинаре пропа
гандистов он смело берет слово, вносит пред
ложения, порой дерзкие, но справедливые. На
пример, бойкотировать выборы в местные С о 
веты при отсутствии Закона о местном само
управлении. Это человек, который никогда не 
пойдет против совести, на деле сможет отста
ивать интересы горожан. 

В. ЯКОВЛЕВ, 
электрик сталепроволочного цеха № 1 

калибровочного завода. 

Трибуна депутата райсовета^ 

ОТ ПОЛУМЕР - К ДЕЙСТВИЯМ 
К о р р е с п о н д е н т г а з е т ы « М а г н и т о с т р о й » 

В. Т у м « * ' о в п о б е с е д о в а л по т е л е ф о н у с д е 
п у т а т о м П р а в о б е р е ж н о г о р а й с о в е т а 
д и р е к т о р о м г р а н и т н о г о к а р ь е р а П. Г. Н е -
м ы к и н ы м , 

Корр.: 
— П е т р Г е р а с и м о в и ч , н а к а н у н е в ы б о р о в 

в м е с т н ы е С о в е т ы х о т е л о с ь б ы з а д а т ь 
в а м п р е ж д е в с е г о в о п р о с о т о м , как вы 
о ц е н и в а е т е р а б о т у П р а в о б е р е ж н о г о р а й 
с о в е т а за и с т е к ш и й п е р и о д ? 

П. Г. Немыкин: 
— О т в е т т р е б у е т т щ а т е л ь н о г о а н а л и з а 

д е я т е л ь н о с т и р а й с о в е т а . М о г у с к а з а т ь 
л и ш ь о р а б о т е н а ш е й к о м и с с и и по т о р 
г о в л е . Е е д е я т е л ь н о с т ь с в о д и л а с ь к п о л у 

м е р а м . М ы так и не с м о г л и р е ш и т ь п р о б 
л е м у д е ф и ц и т а т о в а р о в . Д е п у т а т а м е с т ь 
н а д ч е м р а б о т а т ь . I 

К о р р . : 
—' Е щ е в о п р о с . К а к и м , на ваш в з г л я д , 

д о л ж н ы б ы т ь д е п у т а т ы р а й с о в е т а , в е д ь и м 
п р е д с т о и т о с у щ е с т в л я т ь С о в е т с к у ю 
в л а с т ь на м е с т а х ? 

П. Г. Немыкин: 
— Ч т о б ы б ы т ь п о л н о м о ч н ы м у ч а с т н и к о м 

в л а с т и , д у м а ю , н а д о о б л а д а т ь и н и ц и а т и в 
н ы м х а р а к т е р о м , б р а т ь на с е б я п о л н о й м е 
р о й о т в е т с т в е н н о с т ь в п о с т а н о в к е и р е ш е 
нии п р о б л е м , б ы т ь к о м п е т е н т н ы м в рас
с м о т р е н и и в о п р о с о в и г л а в н о е — п о л ь 
з о в а т ь с я а в т о р и т е т о м у своих и з б и р а т е л е й . 

ЗА ЧТО БЫ ВЫ МОГЛИ 

ПОБЛАГОДАРИТЬ 

НАШ ГОРСОВЕТ? 
М. КАЛИНКИНА, начальник БОТ сталепро

волочного цеха № 4 МКЗ: 
— Не за что благодарить городские власти. 

Такое впечатление, что они ничего не делают 
для улучшения нашей жизни. Преступность рас
тет с каждым днем. Экология ухудшается. В раз
гар овощного сезона не могу купить картошку. 
А ведь столько людей по требованию горсо
вета посылали на прополку и на уборку на сов
хозные поля. Говорят, что в городе есть и ово
щи, и фрукты, но хранить их негде. Часть гнц-
ет, а остальное отправляют в соседние об
ласти и продают втридорога. 

А. ЖЕЛЕЗНОВ, представитель госприем
ки МКЗ: 

— 1'ашим властям должно быть стыдно пер^д 
иностранцами за то, что город такой неуют
ный: мало кинотеатров, нет гостиницы, от
вратительные дороги, пустые магазины. Мы 
к этому привыкли, а гостям, наверное, удиви
тельно: как в таких условиях живут люди и мол 
ча сносят такое к себе отношение. 

У горсовета нет материальной базы. Пото
му-то, хоть какого активиста выбери депута
том, он мало что сможет. Надо в первую оче
редь решить вопрос финансовой самостоя
тельности Советов. 

А. ЛОЗОВОЙ, старший травильщик листо
прокатного цеха № 5 металлургического 
комбината: 

— Поблагодарить? Вы не шутите? Вопрос, ко
нечно интересный... Но, честное слово, не знаю, 
за что. Что могут местные власти? Порядок в 
городе навести, освещение хорошее кругом 
наладить, дороги привести в нормальное сос
тояние, с транспортом разобраться.. . А то ведь 
какое у нас, рабочих, мнение: мэр города в оче
редях не стоит, на работу и с работы в персо
нальной машине ездит — откуда ему знать о 
наших заботах? О том, какая давка в трамваях и 
автобусах, сколько мы ж д е м их на остановках... 

Я не считаю себя пьющим человеком: но, 
скалите , для чего так унижать 'наше достоинст
во?" уОзакрывали винные отделы в магазинах, 
спиртное, когда тебе нужно, чуть не с боем 
люди покупают. А, бывает, услугами спекулян
тов пользуются. Разве такими мерами мы пьян
ство победим? Куда там ! Скорее наоборот. 

Нет, не за что мне благодарить горсовет. 
Отвечают работники Магнитогорского 

промышлеино-торгового обувного объе
динения: 

А. МАЛЫШКО: 
— Спасибо? За что?! Медицина запущена, 

культура запущена, затрудняюсь сказать, что 
хорошо. За что ни возьмись, все плохо. 

Особенно волнует то, что совсем не стали 
обращать внимание на спортивное воспитание 
молодежи. Помню, когда стал секретарем 
горкома Стоббе, то он на одной встрече сказал, 
что это будет первостепенная задача — создать 
спортивные площадки в каждом дворе, чтобы 
молодежи было чем заниматься. Надо полагать, 
что выполнять т|акую задачу должны были 
вместе с горисполкомом. Ну а что получилось — 
все видят. Где ойи, эти площадки? 

Л. ЕМЕЛЬЯНОВА: 
—• В том, что в городе растет преступность, 

ответственна не только милиция. А что сделал 
отдел культуры, чтобы занять молодежь хоро
шими, для души делами? Пустили в кинотеатры 
города сексуальные фильмы, молодежь их 
смотрит. Считаю, этот вопрос надо отдельно 
рассмотреть на Заседании горисполкома. 

Е. ЗАСЛАВСКАЯ: 
— Сколько дыр в городе, куда нужно вло

жить деньги, чтобы их залатать, а наш горис
полком сквозь пальцы смотрит, огромные 
суммы уходят просто так, на ветер, на развле
чения. Это , к примеру, памятное для всех 
празднование юбилея города. Возмутило оно 
магнитогорцев — писали об этом не раз в го
родской газете. 

Хорошая хозяйка знает, куда девать деньги 
в первую очередь, она, если денег нет, не будет 
устраивать пир горой. Что получили магнито-
горцы от этого юбилея? Да ничего, кроме 
позорной ярмарки; Раньше парки закладывали, 
еще что-либо хорошее делали, а сейчас? 

За что сказать спасибо горсовету? За то, что 
первая горбольница в самом ужасном сосг 
тоянии? Что столько лет говорят о строительстве 
новой трамвайной линии (сейчас, правда, уже 
перестали говорить)? Что мой сын не имеет воз
можности есть, хотя бы редко, сгущенное мо
локо, гречневую кашу, потому что обыкно
венные магазины пусты, а в магазин «Семья» 
нам ходу нет? Что мы, проработавшие по 30 
лет на одном предпри-1тии, не чувствуем себя 
людьми перед этими заполонившими город 
объявленичл«.и ( «По спискам предприятий», 

• «Ветеранам войны»? 
Горсовет должен работать на людей, а этого 

не видно. 

НЕСОСТОЯВШИЙСЯ ЭКЗАМЕН 
Первого октября отказались начать ра

боту волочильщики всех трех сталепроволоч-
ных цехов м е т и з н о - м е т а л л у р г и ч е с к о г о 
завода. К ним в течение нескольких часов 
присоединились, из солидарности, рабочие 
еще трех цехов с участков волочения. Тре
бования к администрации имели лишь трудя 
щиеся трех вышеназванных цехов. Причем 
нужно отметить, что обратились волочиль
щики с этими требованиями к администрации 
и профкому в начале третьей декады 
августа. К моменту забастовки новые требова
ния появились лишь в коллективе третьего 
сталепроволочного цеха. 

Сформулированные два месяца назад тре
бования волочильщиков уже переклика
лись с теми, что выдвинули рабочие завода 
в июле — на собраниях по проверке выпол
нения коллективного договора за первое 
полугодие. Тогда по ним был составлен зап
рос в министерство. Основные требования 
волочильщиков: предоставить двадцати
четырехдневный отпуск; отменить отработку 
фонда годового времени; обеспечить во
лочильщиков спецпитанием. 

Уже к первому октября на заводе в стадии 
выполнения были четырнадцать требований, 
одно отклонено (перевозка людей в ночное 
время заводским транспортом). Было введе
но бесплатное питание в ночных сменах. Но 
несогласованность в его организации при
вела, в отдельных случаях, к отказу. 

Волочильщики третьего сталепроволочного 
цеха приступили к работе утром 2 октября. 
Остальные це*и и участки простояли от 
смены до нескольких часов. Третий стале-
проволочный недодал в результате почти 
1252 тонны товарной продукции. Потери ва
ловой продукции составили около 1368 тонн. 

Лишь отсутствие в цехах со стороны руко
водителей всех рангов своевременной и 
исчерпывающей информации о выполнении 
предъявленных администрации требова
ний привело к остановке производства — та
ково однозначное мнение всех, кто участво
вал в забастовке. 

Пятого октября на внеочередном заседании 
СТК обсуждалась ситуация. Так как воло
чильщики цехов биметалла, ХПЦ-3 и калиб-
ровочно-прессового не имели и не выставили 
своих требований, их участие в конфликте 
названо неправомочным. 

Выработаны решения администрации на 
т р е б о в а н и я т р у д я щ и х с я п р о в о л о ч н ы х 
цехов. Их пятнадцать. Первое гласит: уста
новить для волочильщиков отпуск продол
жительностью 24 рабочих дня (12 — ос
новной и 12 — дополнительные дни) с 1 ян
варя 1990 года. Остальным трудящимся — по 
мере накопления средств на заводе. 

Н. ХЛАМОВА, 
редактор газеты «Метизник». 

Случай? Система! 
История житейская и, увы, невыдуманная. 

Приходишь с работы — нет воды. Никакой. Пер
вый звонок — в горисполком. Устало и снисхо
дительно объясняют, что «горисполком этими 
вопросами не занимается, звоните в исполком 
того района, в котором проживаете». 

Проживаю в Правобережном. Звонок в Пра
вобережный исполком. ВежЛиво объясняют, 
что «райисполком этими вопросами не за
нимается, а потому звоните в районный отдел 
коммунального хозяйства». 

В районном отделе коммунального хозяйства 
трубку не берут) и никто не отвечает. А воды 
нет. Ни горячей, ни холодной, ни ржавой, ни 
грязной, нет даже привычной «струи-соломин
ки». Аварийная служба 7-06-26 раздраженно 
сообщает, что «воды нет по причине метал 
лургического комбината» (? ! ) и скоренько бро
сает трубку. 

Добываю номер телефона аварийной ме
таллургического комбината. Долго дозвани
ваюсь. Раздраженно спрашивают, где прожи
ваю. Ответ-вопрос убивает своей лаконич
ностью: 

— А ваше жилье не комбинатовское! 
Берем ведра, «идем по воду» в соседний мик

рорайон, комбинатский, которому комбинат в 
воде не отказал. 

Вывод однозначен — деятельность районных 
Советов должна быть вплотную приближена 
к реальной жизни своих избирателей. Разворо
шив горы солидных постановлений, следует 
увидеть рядового горожанина, которому «без 
воды ни туды и ни сюды». Как, впрочем, и без 
дорог, освещения на улицах и т. д. и т. п. 

Извините за напоминание, но заработную 
плату получают эти товарищи и за то, чтобы мы 
могли жить нормально. А если вспомнить, 
сколько мы платим за отсутствующую воду, 
то этих денег надолго хватит, чтобы содержать 
равнодушных и безответственных работников. 
В том числе и в райгорисполкомах. 

Л. РАЗУМОВА. 

Александр ЛЕБЕДЕВ, 
работник ППТ 

треста Магнитострой 

ВОДНЫЕ 

МИНИАТЮРЫ 
РАК—ИЗБИРАТЕЛЬ 

Отшельник-рак, с ершом судача, 
Стал на невзгоды уповать: 
«Коль не дадут воды горячей, 
Я не пойду голосовать». 

НАХОДЧИВОСТЬ 

На сход собрался водяной, 
Да нет сапог... Вот закавыка! 
Теперь он каждый выходной 
Дерет на лапти с липы лыко. 

ЗАВИСТЬ 

Ворчала вобла у затона, 
Что у людей защита есть : 
«У них и воры-то в законе; 
А нам — ; ни охнуть, ни присесть!» 

АВАНГАРДИСТЫ 

Хвостом вперед плывет белуга, 
Чтоб перестройку поддержать. 
Разинул пасть ротан-хапуга, 
И... побежала речка вспять. 

ПРЕОБРАЖЕНИЕ 

Во все века молчали рыбы, 
Но вот судак заговорил: 
«Мы раньше пикнуть не смогли бы. 
Сказал и... в очередь поплыл. 

+ ПРОШУ СЛОВА! Рис. Н. ДЕНИЩЕНКО. 


